



Dr Georges MOUTON MD

Functional Medicine

TWEET GM #01

29/01/2017

Titre

Créé le

N'EMPOISONNEZ JAMAIS PLUS VOTRE GLANDE THYROÏDE AVEC DU FLUOR !

Le fluor ressemble étroitement à l'iode, le constituant indispensable des hormones thyroïdiennes qui peut être remplacé par le fluor lorsque l'iode est déficient.

Cela perturbera inévitablement la fonction thyroïdienne, comme en témoigne l'incidence beaucoup plus élevée de thyroïdites auto-immunes dans les régions où l'eau du robinet a été fluorée.

Le système immunitaire ne reconnaît plus les structures de la thyroïde lorsque le fluor a remplacé l'iode, donc il les attaque avec des auto-anticorps.

En conséquence, les personnes atteintes de troubles thyroïdiens ne devraient jamais boire de l'eau fluorée et ne devraient jamais utiliser de dentifrice contenant du fluor.

Le fluor est toxique : gardez-le à bonne distance !